

RECONFIGURATION DE L'ENTRÉE NORD DE L'AGGLOMÉRATION DU PUY-EN-VELAY

L'actuel giratoire de la Chartreuse, situé à l'entrée Nord du Puy-en-Velay par la RN 88, est amené à disparaître avec l'aménagement du Contournement.

L'entrée au nord de l'agglomération du Puy-en-Velay en provenance de Saint-Etienne s'effectuera soit par le demi-échangeur du Monteil côté rive droite de la Loire (mis en service en 2006), soit par le nouvel échangeur de Bellevue côté rive gauche.



Le nouvel échangeur de Bellevue se situe sur la RD 373, c'est-à-dire l'avenue des Belges sur la commune du Puy-en-Velay et la Côte de Tireboeuf sur la commune de Brives-Charensac. Contrairement au demi-échangeur du Monteil, orienté uniquement vers Saint-Etienne, l'échangeur de Bellevue permettra tous les mouvements à destination ou en provenance de Saint-Etienne et Mende.

Une traversée sous le Contournement est prévue à Chartreuse pour l'avenue Charles Dupuy entre la partie récemment aménagée côté Brives-Charensac (RD 988a) et la partie en direction du Puy-en-Velay (RN 88 actuelle). Cette traversée se fera par le biais d'un nouveau pont routier à réaliser au niveau de l'actuel giratoire de Chartreuse, qui sera alors déconstruit.



Configuration actuelle



Configuration après mise en service du Contournement

